

# 謹

# 賀



## 誇りの持てる まちづくりを 市民とともに

須崎市議会議長  
竹下雅典

また、須崎市では初めてオープンウォータースイミングも開催され全国から競技者が参加して、男女共に3km・1kmのコースで年齢別に7つの区分で行われました。オリンピックでも正式種目として10kmで行われており、今年も須崎市での引き続きの開催が期待されるところです。

一方、国政に目を向けてみると昨年11月に「まち・ひと・しごと創生法」が成立しました。この法律は、まち(すさき)の一人ひとりが夢

あけましておめでとうございます。皆さま輝かしい新年をお迎えのことと思います。

須崎市議会も昨年11月に行われました選挙で新人3名とともに16名の議員で出発し、新しい組織改選でこのたび議長を拝命いたしました。身の引き締まる思いとともに市民の皆さまの附託に応えることのできる議会運営に務めていきたいと思います。

昨年は、須崎市も市制施行60周年を迎え、記念式典では須崎市に貢献のあった団体・個人の表彰がありました。表彰されました皆さんには敬意とお慶びを申し上げます。

私はいたしましたが、61周年を迎える須崎市が魅力のあるまちにするために「まち・ひと・しごと創生法」を活かして「須崎市に住んでよかった」と誇りの持てるまちづくりを市民の皆さんとともに行つていただきたいと思います。今年一年が、市民の皆さんにとりまして幸多き年となりますようにお祈り申し上げまして、年頭のご挨拶といたします。